



令和6年度

仁比山っ子

神崎市立仁比山小学校
学校だより No. 74

令和6年度24号

令和7年1月14日

文責：校長 秋吉 洋志

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願いいたします

今年の干支は「巳（へび）」へびは苦手！という人も多いかと思いますが、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」というステキな意味を持っているのだそうです。また、へびは脱皮することから「復活と再生」という意味合いもあるそうです。

巳年の「巳」と「実」が同音であることから、「実（巳）を結ぶ年」とも言われます。蛇（へび）の抜け殻をお財布（さいふ）に入れておくとお金が貯まるとも言いますしね。

様々なことにチャレンジし、多くの成果を得られるように頑張っていきたいと思います。

ピアノカの魔術師

1/29(水) 3時間目 に「ピアノカの魔術師」コンサートを開催します。

全校児童対象ですが、保護者の皆様の参観も大丈夫です。

演奏鍵盤ハーモニカを中心に演奏していただけるとのこと。演奏家の方は、「素朴で温かみのある鍵盤ハーモニカの音色は、聴いている人の心に風景を描き、想い思いの感情に揺られ、心を創りだすことができると思っています。」と語られています。

楽しみです。

感染症予防に努めましょう！

インフルエンザだけではなく！

テレビニュースや新聞で報道されているように、感染症が大変流行しています。インフルエンザが最も多いのですが、県の感染症応報センターのHPによれば、インフルエンザ以外にも、

- ・新型コロナ感染症
- ・感染性胃腸炎
- ・A群溶血性レンサ球菌咽頭炎
- ・手足口病

が「定点報告数の多い疾患」として挙げられています。

空気も乾燥しがちですので、より一層の健康管理が求められています。よろしくお願いいたします。

👉「ピアノカの魔術師」で検索してみてください。